

10月4日（金）避難訓練 校長講話

今日の避難訓練は、今年度初めの内容です。
「不審者が校内に侵入したという」訓練です。

不審者が学校に入ってきてしまうことなんてあってはならないことですが、万が一、入ってきてしまったときに、どうすればよいと思いますか。

不審者が入った場合、開一小の皆さんしか知らない放送が流れます。それが、合図になります。

この合図が聞こえたら、すぐに学校から警察に連絡をします。先生方も何人かは不審者を皆さんの所に近付けないようにします。

ですから、安心してください。皆さんは、不審者が入ったという放送が聞こえたら、教室内でやるべきことは

- ・ 鍵を閉めること
- ・ バリケードを作ること
- ・ 教室の電気を消すこと
- ・ 一か所に集まること
- ・ カーテンを閉めること

です。先生と協力して行います。

そして、最も大事なものは

「ピタッと」話と動きを止める ことです。

声や音などで不審者に存在を知られないようにするためです。
そして、警察の方が到着するまで待ちます。

もし、休み時間等で教室にいない場合はどうすればよいと思いますか？

そのときは、近くの大人がいる教室に入りましょう。
そこで、話と動きを「ピタッと」止めます。

不審者を学校に入れないように、先生方・主事さん方、みんな気を付

けていますが、万が一、不審者が入ってしまった場合は、今日の訓練を思い出して、落ち着いて行動しましょう。